

## Un minuto para la Igualdad

### RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 3 de marzo 2022

## Día Internacional de la Mujer: un futuro ambicioso para las mujeres tras el COVID-19

Las y los eurodiputados y parlamentarios nacionales debatirán el futuro de las mujeres europeas después de la pandemia en una reunión del comité interparlamentario del Parlamento Europeo hoy día 3 de marzo por la mañana.



La reunión anual del Comité Interparlamentario que marca el Día Internacional de la Mujer (8 de marzo) reúne a parlamentarias y parlamentarios del Parlamento Europeo y nacionales para debatir la igualdad de género y los derechos de las mujeres. El lema de este año es "Un futuro ambicioso para las mujeres europeas tras la COVID-19: carga mental, igualdad de género en el teletrabajo y el trabajo de cuidados no remunerado tras la pandemia". Este evento proporcionará un foro mundial para el intercambio de experiencias y mejores prácticas para promover el empoderamiento de las mujeres durante crisis como la provocada por el COVID-19.

La apertura del evento contará con la participación del presidente del Comité de Derechos de la Mujer e Igualdad de Género, Robert Biedroń (S&D, PL), la presidenta del Parlamento Europeo, Roberta Metsola, la ministra francesa delegada para la

Igualdad de Género, la Diversidad y la Igualdad de Oportunidades, Élisabeth Moreno, la vicepresidenta de la Comisión Europea, Věra Jourová y la primera ministra de Islandia, Katrín Jakobsdóttir,

A continuación, se celebrará una mesa redonda con personas expertas para continuar con un debate con las personas eurodiputadas y parlamentarias asistentes. Uno de los *papers* que servirán de base para ese debate es el titulado: Un futuro ambicioso para las mujeres europeas tras COVID-19: carga mental, igualdad de género en el teletrabajo y trabajo de cuidados no remunerado después de la pandemia.

Las conclusiones de este *paper* señalan que aunque el ámbito de los cuidados, tanto si es trabajo remunerado como no remunerado, ha experimentado un nuevo reconocimiento durante la pandemia de COVID-19, esto no se ha materializado en una mayor atención a la economía de los cuidados ni a nivel de los Estados miembros ni de la UE. Se señala que esta pandemia ha afectado a las mujeres de manera desproporcionada, tanto a las que han estado en primera línea, como a aquellas que han estado teletrabajando ya que en ambos casos han tenido que combinar el trabajo con los cuidados ya que los servicios de cuidado habían sido suspendidos por la situación de pandemia. Desde este *paper* se plantea que no se ha dado una respuesta política específica a estas cuestiones y que, a menos que la economía de los cuidados se sitúe en el centro del pensamiento estratégico de la UE y de los Estados miembros, las desigualdades de género persistirán y se agravarán.

Se considera que es de suma importancia que los Estados miembros aborden la elaboración de políticas con el objetivo de garantizar la igualdad de oportunidades económicas para las mujeres después de la crisis COVID-19.

El evento lo cerrarán la comisaria europea de Igualdad, Helena Dalli, y el presidente de la Comisión de Derechos de la Mujer e Igualdad de Género, Robert Biedroń.

# Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

<https://www.europarl.europa.eu/news/en/press-room/20220223IPR23902/international-women-s-day-an-ambitious-future-for-women-after-covid-19>